Isar-Loisachbote

Datum: 19. Februar 2025

WOLFRATSHAUSEN -

Nepal-Fan hilft Einheimischen

Gerhard Schmitt aus Walchstadt bei Icking war mehrfach auf dem "Dach der Welt", wie Nepalwegen seinervielen Achttausender genannt wird. Bei einem seiner jüngsten Aufenthalte bekam die Bezeichnung eine zweite Bedeutung für ihn: Er reparierte mit Einheimischen das Dach einer Schule. Am Sektionsabend des Alpenvereins in der Flößerei hielt Schmitt einen Vortrag darüber und berichtete auch über seine Trekking-Tour in der Mount-Everest-Region. Beides stieß auf großes Interesse.